

Grenoble, le 6 décembre 2017

Communiqué d'Eric Piolle, Maire de Grenoble

Décès Rose-Marie Cuevas, militante associative et fervente défenseur des droits des personnes en situation de handicap.



J'ai appris avec une profonde émotion le décès de Rose-Marie Cuevas.

Sa vie entière a été synonyme d'engagement militant et citoyen pour les droits des personnes en situation de handicap.

Engagée aux côtés de François Suchod, conseiller municipal de Grenoble, qui a lui aussi énormément œuvré pour faire progresser l'accessibilité à Grenoble, Rose-Marie Cuevas a dirigé pendant 30 ans la délégation iséroise de l'Association des Paralysés de France (APF).

Elle a combattu au sein de l'APF pour faire reculer l'isolement des personnes en situation de handicap en développant, par exemple, le club loisirs pour organiser des sorties et des voyages.

Marie-Rose Cuevas a œuvré à la création du premier SSIAD - Service de Soins Infirmiers à Domicile - pour les personnes en situation de handicap.

Elle a participé activement à plusieurs éditions du Mois de l'accessibilité ainsi qu'à la création du collectif grenoblois qui réunit de nombreuses associations de tous les horizons mobilisées avec les personnes en situation de handicap.

C'est en grande partie grâce au travail de Marie-Rose Cuevas qu'aujourd'hui Grenoble est une ville pleinement reconnue au niveau national, et même au-delà, pour son accessibilité.

Samedi 2 décembre dernier, à l'occasion de la clôture du Mois de l'accessibilité, j'ai eu l'honneur de lui remettre la Médaille de la Ville (par l'intermédiaire de sa sœur) et ainsi de la remercier pour son courage, sa pugnacité et son magnifique engagement.

Au nom de la Ville de Grenoble, j'adresse à sa famille et à ses proches mes plus sincères condoléances.